

## OPINION



## LOS PRESUPUESTOS DE LA DERECHA PARA 1998

Los Presupuestos del PP se caracterizan por el retroceso en la educación, la sanidad y la inversión pública y la ausencia de medidas para favorecer la creación de empleo.

Los presupuestos para 1998, los segundos que presenta el Gobierno del PP, desenmascaran definitivamente sus demagógicas falacias electorales, que conviene que los ciudadanos recuerden. Sus promesas de reducir el déficit, bajar los impuestos, aumentar la inversión, mantener el poder adquisitivo de los trabajadores y pensionistas y mejorar el sistema de protección social, han chocado contra la cruda realidad de las cifras del Presupuesto.

Joaquín Almunia, portavoz del PSOE en el debate presupuestario del Parlamento, aportó numerosos datos y argumentos para poner en evidencia los presupuestos del PP, los cuales es imposible resumir aquí. Pero base señalar como su argumento más demoledor, un documento del propio Gobierno, que dejó pálido y boquiabierto al ministro de economía Rodrigo Rato, elaborado por el propio Secretario de Estado Jefe de la Oficina Presupuestaria del Sr. Aznar -D. José Barea-, donde se reconoce la falta de rigor, el descontrol del gasto, las hipotecas sobre el futuro y los déficit ocultos próximos a los 600.000 millones, que quitan toda credibilidad a los Presupuestos.

Ha quedado claro que los Presupuestos del PP se caracterizan por el retroceso en la educación, la sanidad y la inversión pública, la falta de ingresos, la ausencia de medidas para favorecer la creación de empleo y la incapacidad de resolver la financiación autonómica y la del sistema sanitario. Y esto es especialmente lamentable, teniendo en cuenta la positiva situación económica en la que dicen nos encontramos, que no es otra que la buena coyuntura por la que pasa la economía occidental.

Contradiendo claramente sus promesas electorales, la presión fiscal aumenta. Aumentan los impuestos de los consumidores y los trabajadores mientras que se disminuye la del capital y los empresarios.

Y dicen que el déficit baja. Pero esta reducción se consigue disminuyendo la inversión, vendiendo empresas públicas rentables y gracias a la bajada de tipos de interés. ¿Pero qué haremos para tapar los agujeros presupuestarios creados por sus medidas fiscales regresivas y retrogradadas cuando ya no nos quedan ni Telefónicas ni Endesas que vender?

El endeudamiento de la Seguridad Social aumenta mientras las cotizaciones sociales se dedican a pagar otras políticas que deberían ser financiadas con impuestos. Ni siquiera está claro que la diferencia entre la inflación prevista y la real se incorpore al incremento de las pensiones para 1998. Sus pretendidas prioridades son falsas. La inversión pública está congelada. No hay dinero suficiente para poder aplicar la LOGSE y la financiación de la enseñanza privada crece el doble que la pública. Por no hablar del desastroso reparto presupuestario para la sanidad, que perjudica claramente a las regiones sin transferencias como la nuestra.

Pero, para terminar, lo más preocupante es la evolución prevista del empleo. Según las previsiones del Gobierno, en 1998 se creará menos empleo que en 1997. Mientras en toda Europa se discuten y aplican propuestas innovadoras para reducir el paro, y en especial el juvenil y el de larga duración, el PP se queda tan a gusto con su fe ciega en el mercado y en su cacareado plan pluriamal.

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL



## PINCELADA NACIONAL

POR LA BOCA MUERE EL PEZ. Que bien se puede aplicar este refrán al último escrito que el Partido Socialista publicaba en el BIM del pasado mes de Noviembre.

En él se pintaba un panorama terrorífico de la situación actual de Radio y TV española en manos del Gobierno del Partido Popular. Del «paisaje idílico» de estos mismos elementos durante los más de TRECE años de Felipismo no se dice nada. De la intervención felipista no se habla. De la destrucción de emisoras de TV y Radio, del cierre de medios escritos, de la masacre de periodistas por parte de ese gobierno, de no buen recuerdo, no se debe decir nada. Del entreguismo a lo que supone el «polanquismo» mejor callarse, porque ésta es la consigna que les han dado y ustedes la siguen al pie de la letra, al mismo tiempo que se ponen una venda en los ojos y se tapan las narices desde mucho tiempo a esta parte y que será DIFÍCIL, MUY DIFÍCIL, sacarlo de donde se encuentra.

Pero, ¡qué casualidad! el sábado, día 8 de noviembre pasado, aparece un artículo, de un periodista nada sospechoso como es Antonio Guerra, que se titula: «LOS ESCANDALOS LOCALES DEL PSOE». En él, el Sr. Guerra cuenta cómo en Andalucía, el Sr. Felipe González, para la TV Andaluza, a la que define como:

«La prueba más lamentable de propaganda política y de mentira al Servicio de la Junta de Andalucía», nombró a JOSE ANTONIO GURRIARAN para jefe de informativos. La definición que hace Antonio Guerra de este independiente y prestigioso periodista es más o menos la siguiente: director de informativos adecuado a interpretaciones sectarias y partidistas de la información. Un señor que estaba en Lisboa y que poco conocía de la realidad Andaluza.

Nombramiento, por otro lado, que se hizo en los últimos momentos del caducado felipismo, el 4 de febrero de 1997, de una manera insoportablemente rara y sólo a unos días de perder las elecciones el «responsable» Sr. González.

Continúa apostillando el Sr. Guerra que la comisión parlamentaria, de control de la mencionada televisión, lo consideró juego sucio y «como una estrategia de la Junta de Andalucía para colocar a los periodistas PROXIMOS AL PSOE, y con una larga trayectoria de periodismo partidista...»

Acaba diciendo, en su artículo, el Sr. Guerra, que: «Este es sólo un botón de una larga y lamentable muestra del descarado nepotismo con que gobiernan los socialistas en Andalucía, poniendo por encima del interés general del ciudadano los intereses del partido, los favores familiares a los adeptos y adictos. Y todo en un ambiente de república bananera y de nombramientos a dedo que dice muy poco en favor de la política y del político.»

Si alguien tiene duda de lo aquí expuesto que consulte LA TRIBUNA del día antes señalado.

## PINCELADA LOCAL

Hace unos días, el Director Provincial de Educación y Ciencia, acompañado de los técnicos de construcciones escolares, se personó en los terrenos donde se construye el nuevo COLEGIO DE EDUCACION PRIMARIA para interesarse por el desarrollo de las obras. Allí le recibió el Sr. Alcalde y algunos concejales.

Cada vez que recordamos las Hojas Socialistas del mes de julio del 96 en donde se titulaba «LA DERECHA DEJA SIN COLEGIO A LOS NIÑOS DE MIGUELTURRA», nos da vergüenza y nos hace pensar, sin quererlo, lo que algunos son capaces de montar y manipular cuando se usan formas y modos poco acordes con los tiempos que corremos.

Les animamos, desde aquí, que de igual manera que fueron a urgirle al Director Provincial, cuando apenas llevaba unos días en el cargo, promuevan otra visita para hacerle presente el reconocimiento, que nos merece a todo el pueblo de Miguelturra, por la labor, la preocupación y la rapidez con que, en un período de crisis, ha sabido solucionar el problema de más calado, más importante y de mayor trascendencia que se ha presentado en nuestro pueblo en los últimos años. Así lo solicitamos y así lo esperamos. En ello confiamos.

Para todos ¡FELIZ NAVIDAD!

PARTIDO POPULAR



## LA FIDELIDAD A UN PROYECTO POLITICO, UNAS IDEAS Y UNAS SIGLAS

Motivado por las continuas muestras de interés de los ciudadanos y medios de comunicación de Miguelturra, ante los rumores de la dimisión de nuestro Coordinador Local y Concejal de I.U., Ruperto López Hervás, este Consejo Local, conjuntamente con miembros del Consejo Federal han decidido, para zanjar definitivamente este tema, dirigir a los medios de comunicación la siguiente nota de prensa:

«ante la dimisión del Coordinador Local y Concejal de I.U., Ruperto López Hervás, motivada fundamentalmente porque consideraba que había que cerrar un ciclo de 12 años al frente de nuestra formación política y relanzar el proyecto federal de I.U. con nuevas 'caras' y renovadas ilusiones e inquietudes, este Consejo Local ha acordado conjuntamente con miembros del Consejo Federal, el no aceptarle la dimisión de concejal, fundamentada principalmente por el trabajo serio, responsable y coherente de una persona de izquierdas que ha dado voz y realizado una gran labor por el proyecto político federal de IZQUIERDA UNIDA.

Una vez tomada esta decisión se la hicimos saber a Ruperto personalmente, teniendo que convencerle ante su negativa a que reconsiderara su postura, máxime cuando muchos ciudadanos le habían llamado para animarle a que continuara en el cargo, tras varias horas de debate accedía a continuar en el cargo de Concejal en el Ayuntamiento de Miguelturra por I.U., hasta el fin de la Legislatura, defendiendo como hasta ahora el proyecto federal de nuestra formación política, del cual ha sido fiel defensor.

En el tema de Coordinador Local de I.U. en Miguelturra, este Consejo llegó al acuerdo de formar un equipo de trabajo, con el fin de descargar al Coordinador Local de algunas tareas, en el cual cada persona tiene una tarea determinada y una responsabilidad ante los afiliados y la sociedad. Este equipo estará formado por los siguientes compañeros:

Ruperto López Hervás	Coordinador Institucional.
Luis Angel Serrano Velázquez	de Política General.
Ramón Muñoz Delgado	de Organización.
Blas Cañizares Gutiérrez	de Propaganda.
Eloy Collado Gutiérrez	de Areas.
Santiago García Tercero	de Apoyo.

Aunque creemos que toda persona que quiera trabajar y contribuir en nuestra Organización Política para construir y no destruir, será bienvenido y tendrá «las puertas abiertas de par en par».

Estamos convencidos de que pronto seremos muchos más (de hecho I.U. en Miguelturra ha aumentado su militancia) y seguiremos avanzando y construyendo una sociedad más justa e igualitaria para todos.

Ruperto López Hervás ha hecho mucho por I.U., pero le garantizamos que ya no estará sólo dando la cara por este hermoso proyecto.

Todo lo relatado anteriormente, fue refrendado y apoyado por unanimidad por la Asamblea Local de I.U. celebrada el día 25-10-97.

Por último, queremos dejarle muy claro a los volantes de I.U., que nuestro Concejal y la casi totalidad de todos los hombres y mujeres de I.U. en Miguelturra, seguimos siendo fieles defensores del proyecto federal, del compromiso que un día adquirimos con los ciudadanos a través de nuestro programa electoral y, por supuesto, de las ideas y siglas de IZQUIERDA UNIDA.

Zanjado este tema, y aprovechando las 35 líneas que tenemos en el BIM y en otro orden de cosas, tenemos que resaltar por enésima vez que I.U. es el único partido de izquierdas, que hace propuestas legislativas para favorecer la creación de empleo en nuestro País y reparto del mismo. Esto es lo que I.U. en estos días está lanzando a todos los ciudadanos/as a través de una campaña a nivel nacional, con el lema «POR EL PLENO EMPLEO» y «JORNADA LABORAL DE 35 HORAS SEMANALES». Dentro de esta campaña, se propone el fomento de la contratación indefinida, fortalecimiento del sector público con el objeto de que los beneficios reviertan en el Estado y no en manos privadas, 35 horas semanales de trabajo, 5ª semana de vacaciones, supresión de las horas extras estructurales, rebaja de la edad de jubilación a los 60 años, y supresión de las empresas de trabajo temporal (ETT), todas estas propuestas manteniendo el poder adquisitivo de los trabajadores.

Estamos seguros que con estas medidas podríamos erradicar de nuestro País la plaga del paro, que tanto nos preocupa a todos los españoles. Y retamos públicamente a cualquier Organización Política para que ofrezca alternativas serias y viables para un mejor reparto del empleo, ya que hasta ahora los de la alternancia en el poder (PSOE) y PP) sólo han conseguido aumentar las tasas de paro y las diferencias sociales, «los ricos son más ricos y los pobres más pobres».

IZQUIERDA UNIDA

## CARTAS DE LOS LECTORES

## «BUEN DETALLE»

Sí, gracias por el gran detalle que todas los migueltureños hemos recibido. Igual los que cubren actualmente el censo de población, que los que estamos ausentes, con domicilio identificado por el AYUNTAMIENTO.

Sí, para mí ha sido un buen detalle que el Pleno del Ayuntamiento haya tenido el recuerdo de obsequiarnos con el libro CRONICAS DE 100 PUEBLOS y la revista CRONICAS DE LA MANCHA.

El mensaje que el Sr. Alcalde nos envía, junto a las revistas, nos manifiesta que, tomando un pellizco de los presupuestos, han optado por hacernos este tan interesante obsequio, donde hay lecturas e imágenes de gran calidad.

En Miguelturra, como en todos los pueblos, también se cometen errores, pero también opino que cada año que nos llega el calendario, se respira progreso y bienestar en dicho pueblo.

También aprovecho para darles las gracias a todas las personas que se ocupan de la Historia de Miguelturra, desde la Edad Media y Moderna, tan interesante por conocer con detalle la vida de Miguelturra GEOGRAFICA, POLITICA y SOCIOLABORAL, en su apartado del BIM, por lo que se siente con gran interés como buen CHURRIEGO.

Balbino Sánchez Arenas (Valencia)

## ACTIVIDADES NAVIDAD 1997

Con motivo de la celebración de las fiestas de Navidad 1997, en la Casa de Cultura se ofrecerá una serie de actividades, todas ellas con entrada libre y gratuita y destinada a diferentes públicos.

• **Lunes, 15 de diciembre, 17.30 horas.**

**CINE INFANTIL**, con la película «Un borrico en Navidad» (Walt Disney). Duración aprox. 71 minutos.

(Para niños de 3 a 9 años).

• **Martes, 16 de diciembre, 17.30 horas.**

**CINE JUVENIL**, con la película «Una pandilla de pillos» (trastadas



a toda marcha). Duración aprox. 79 minutos.

• **Jueves, 18 de diciembre, 19.00 horas.** **FESTIVAL INFANTIL DE BALET** a cargo de la Escuela de la UNIVERSIDAD POPULAR.

• **Viernes, 19 de diciembre, 20.30 horas.**

**FESTIVAL INFANTIL DE MANCHEGAS** a cargo de la ESCUELA DE FOLKLORE de la UNIVERSIDAD POPULAR, con la colaboración de la Rondalla del Grupo NAZARIN.

• **Domingo, 21 de diciembre, 13.30 horas.**

**CONCIERTO DE NAVIDAD**, a cargo de la Agrupación Musical de Miguelturra.